



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

**ACARA : MAULID AKBAR, MANAKIB QUBRO  
DALAM RANGKA MAULID NABI  
MUHAMMAD SAW**

**HARI/TGL : JUMAT, 21 OKTOBER 2022**

**PUKUL : 09.30 s/d SELESAI**

**TEMPAT : MASJID NURUL IKHLAS, PILAR BARAT  
CIKARANG UTARA**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA  
SEMUA.

YTH. GUBERNUR JAWA BARAT, BAPAK RIDWAN  
KAMIL;

YSH. KETUA DPC PETANESIA KABUPATEN BEKASI,  
BAPAK KH. SOLEH JAELANI;

YSH. HABIB ALI BIN HUD ALATTOS;

YSH. KYAI SYAMSUDDIN;

YSH. KETUA DKM NURUL IKHLAS BESERTA JAJARAN;

YSH. TQN KABUPATEN BEKASI BESERTA JAJARAN;

YSH. PARA TOKOH AGAMA DAN TOKOH  
MASYARAKAT;

SERTA PARA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

## **ASSALAMUALAIKUM WR.WB.**

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT HADIR BERSAMA PADA PAGI HARI INI DALAM KEGIATAN **MANAQIB DALAM RANGKA MEMPERINGATI MAULID NABI MUHAMMAD SAW.**

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

### **HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

PERTAMA SAYA MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG KEPADA BAPAK RIDWAN KAMIL, HABIB ALI BIN HUD ALATTAS, DAN KYAI SYAMSUDDIN DI KABUPATEN BEKASI TERCINTA. ALHAMDULILLAH PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI, KITA DAPAT BERTEMU

DAN MENJALIN SILATURAHMI YANG BAIK. DIMANA MENJALIN ATAU MENJAGA TALI SILATURAHMI MERUPAKAN SALAH SATU HAL ISTIMEWA YANG DIANJURKAN PARA NABI, KARENA INSYA ALLAH JIKA KITA BISA MENJAGA TALI SILATURAHMI NISCAYA AKAN DIPANJANGKAN UMURNYA DAN DIMUDAHKAN REZEKINYA, AMIN YARABBAL ALAMIN.

### **HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

DALAM PERINGATAN MAULID NABI MUHAMMAD SAW YANG SETIAP TAHUNNYA KITA LAKSANAKAN INI, MENJADI MOMENTUM YANG STRATEGIS UNTUK MENGUNGGAH KESADARAN KITA AGAR SENANTIASA MENJADIKAN NABI MUHAMMAD SAW SEBAGAI SURI TAULADAN YANG BAIK BAGI UMAT MANUSIA DALAM KEHIDUPAN SEHARI-HARI.

KEMUDIAN, DALAM MOMENTUM YANG BAIK INI, SEBAIKNYA BISA DIJADIKAN PENGINGAT BAGI KITA

SEMUA UNTUK MENYEBARKAN TAULADAN NABI MUHAMMAD SAW DIMANAPUN KITA BERADA HENDAKNYA MAMPU BERBAGI RAHMAT DAN MANFAAT BAGI LINGKUNGAN SEKITAR.

TELADAN ATAS SIFAT NABI MUHAMMAD INI SAYA RASA JUGA DAPAT KITA WUJUDKAN DENGAN SENANTIASA MENGEMBANGKAN SIKAP SALING MENGHORMATI, SERTA BERTOLERANSI DENGAN SAUDARA KITA YANG LAIN.

### **HADIRIN YANG DIMULIAKAN ALLAH,**

TERAKHIR SAYA BERHARAP, DENGAN ADANYA KEGIATAN SEPERTI INI DAPAT MEMPERLUAS ILMU AGAMA KITA SEMUA. KARENA MENUNTUT ILMU BAGI UMAT MUSLIM ADALAH JALAN MENUJU SURGA, DAN DENGAN ILMU PULA INSYA ALLAH, ALLAH AKAN MENINGGIKAN DERAJAD HAMBANYA. AMIN YARABBAL ALAMIN.

DEMIKIAN HAL-HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

*KRISDAYANTI MAU BELI SERABI*

*BARENG SI ABAH NAIK KERETA*

*DENGAN MEMPERINGATI MAULID NABI*

*INSYA ALLAH BERTAMBAH KEIMANAN KITA*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**

**TTD**

**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**